
Palais de Justice de Besançon - Communication de M. le Maire

M. LE MAIRE : Lors de la séance du 22 septembre, nous avions à l’unanimité, voté une motion
pour obtenir une réponse du Ministère de la Justice à propos du projet d’extension du Palais de
Justice. Vous savez que cette réponse est venue, les médias vous en ont informés ; elle est claire et
précise : «opération qui peut démarrer en 1998 pour un premier lancement et budgétée, c’est à peu
près assuré, en 1999». Donc il y a peu de retard dans le projet que vous connaissez et je félicite tous
ceux qui se sont mobilisés autour du Maire pour faire avancer ce projet et obtenir une réponse
précise.

Dont acte.
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